

STUDIUM DER SPRACHHEIL- PÄDAGOGIK

Wenn Worte fehlen,
ermöglichst du
Kommunikation und Teilhabe

Unterrichte Kinder mit
sprachlichen Einschränkungen

**WERDE LEHRER*IN FÜR
SPRACHHEILPÄDAGOGIK**



KONTAKT UND INFORMATIONEN



Lehrstuhl für Sprachheilpädagogik
LMU München

DAS STUDIUM DER SPRACHHEILPÄDAGOGIK

Der Förderschwerpunkt Sprache beschäftigt sich mit der Situation von ein- und mehrsprachigen Kindern und Jugendlichen, die in ihren sprachlichen Ausdrucksfähigkeiten und dem Verstehen von Sprache eingeschränkt und daraus resultierend in ihrer psychosozialen und schulischkognitiven Entwicklung gefährdet sind.

Im Mittelpunkt des Studiums stehen Fragen zum Unterricht, der Diagnostik und Therapie bei Kindern und Jugendlichen mit Sprach-, Sprech und Redeflussstörungen.

Studierende werden auf die anspruchsvolle und abwechslungsreiche Arbeit mit sprachlich beeinträchtigten Kindern in inklusiv ausgerichteten Regelschulen und sonderpädagogischen Förderzentren vorbereitet.

Von besonderer Bedeutung ist eine enge Verbindung von Theorie und Praxis, die durch wissenschaftlich ausgerichtete praxisbezogene Lehrveranstaltungen sowie zahlreiche schulische Praktika realisiert wird.



Lara, Veronika
& Amelie,
6. Semester

“ Wir würden euch das Studium der Sprachheilpädagogik empfehlen, weil man dort lernt, Kindern mit den unterschiedlichsten Störungsbildern den Schulstoff gut zu vermitteln. Außerdem fällt uns die Zusammenarbeit mit den Dozent*innen im Vergleich zu anderen Lehrstühlen positiv auf. Z.B. durch viele gemeinsame Unternehmungen außerhalb der Uni, die für einen positiven Zusammenhalt sorgen. Die legendäre (S)Beach-Party, der jährliche Kinobesuch oder die gemeinsame Teilnahme am Teamstaffellauf mal als Beispiele ;) “